

La formation diplômante des patients : l'émergence de nouveaux métiers dans la santé

Mardi 17 janvier 2017, de 11h30 à 12h45, Faculté de médecine Pierre et Marie Curie, Amphithéâtre A (rez-de-chaussée), 91, boulevard de l'hôpital, 75013 Paris

Paris, le 13 janvier 2017. Le professeur Catherine Tourette-Turgis, fondatrice de l'université des patients prononcera solennellement, mardi 17 janvier prochain, en présence de ses pairs et d'un large public, sa leçon inaugurale sur la formation diplômante des patients-experts.

Abritée à la faculté de médecine Pierre et Marie Curie, le développement de l'université des patients est soutenu par la fondation partenariale de l'université Pierre et Marie Curie (UPMC), grâce au mécénat du fonds de dotation MSDAVENIR.

Présenté par le professeur Serge Uzan, vice-président santé de l'université Pierre et Marie Curie, cet événement sera l'occasion de dresser le bilan de ce dispositif pédagogique fondamentalement innovant. Catherine Tourette-Turgis y présentera ses travaux, fruits de plus de 30 ans d'engagement au service des personnes malades.

Elle expliquera comment son travail d'universitaire et de clinicienne l'ont conduite à la création de l'université des patients : un espace dédié au partage des savoirs, un lieu porteur d'espérance et d'espoir pour les personnes malades et leurs proches. Un moyen pour les personnes malades qui le désirent de mettre leur expérience au service de l'amélioration du système de santé.

LEÇON INAUGURALE DE L'UNIVERSITE DES PATIENTS

Écrit par Faculté de médecine Pierre et Marie Curie

Samedi, 14 Janvier 2017 00:21 - Mis à jour Samedi, 14 Janvier 2017 00:23

PROGRAMME

11h - 11h30 : accueil

11h30 : introduction par le professeur Bruno RIOU, doyen de la faculté de médecine Pierre et Marie Curie

11h35 : Cyril SCHIEVER, président du fonds MSDAVENIR

11h45 : leçon inaugurale par la fondatrice de l'université des patients, le professeur Catherine TOURETTE-TURGIS, présentée par le professeur Serge UZAN

12h00 : projection du film *La rentrée des étudiants*

12h05 : professeur Serge UZAN, vice-président santé de l'UPMC, directeur de l'IUC : université des patients et plan cancer

12h10 : Jean CHAMBAZ, président de l'UPMC : la future université Sorbonne-Université

12h15 : intervention et conclusion de monsieur Thierry MANDON, secrétaire d'État chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche

Cocktail en salle 11 (Rez-de-chaussée)

LEÇON INAUGURALE DE L'UNIVERSITE DES PATIENTS

Écrit par Faculté de médecine Pierre et Marie Curie

Samedi, 14 Janvier 2017 00:21 - Mis à jour Samedi, 14 Janvier 2017 00:23
